LATINUS



LEGISLATIVO



Alcalde habla tras el pleito entre Adán Augusto y Monreal: insiste en que deben denunciarse los desvíos de recursos

La dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, intervino este martes en la polémica por el pleito que de los líderes del partido en el Congreso, el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal.



En una conferencia de prensa, Alcalde pidió a los servidores públicos presentar las denuncias correspondientes en caso de detectar irregularidades, porque si no se hace, "te vuelves cómplice".

"En el caso de que se detecte, en cualquier circunstancia, una irregularidad, se tiene que proceder a que haya una investigación y a que sean las autoridades competentes las que determinen los responsables sin ninguna impunidad, se trate de quien se trate", ahondó. PERIÓDICO PÁGINA FECHA



18 - 12 -24

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Las declaraciones de la líder morenista ocurren luego de la reunión de Adán Augusto y Ricardo Monreal con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional tras el pleito que sostienen los legisladores por los recursos en el Congreso.

Adán Augusto López acusa que hay "dos negocitos añejos" por 150 millones de pesos de las administraciones pasadas en el Senado para el resguardo de documentos y mantenimiento de elevadores.

Luisa María Alcalde insistió en que Morena no tolerará la impunidad y en que se necesitan abrir carpetas de investigación en casos que involucren malos manejos en el sector público.

"Si se detectan irregularidades en cualquiera, no solamente del Congreso, sino en cualquier espacio público, tratándose de recursos públicos, se tiene que proceder a presentar las denuncias", añadió.

https://latinus.us/mexico/2024/12/17/alcalde-habla-tras-el-pleito-entre-adan-augusto-monreal-insiste-en-que-deben-denunciarse-los-desvios-derecursos-130793.html